

Calidad de vida y el control glucémico de los pacientes de Diabetes Mellitus tipo 2

Resumen

La diabetes mellitus es una enfermedad degenerativa crónica que impone una serie de limitaciones. Por lo tanto, se consideró que el estudio de la calidad de vida puede llevar el conocimiento para mejorar las intervenciones para estos pacientes. El objetivo de este estudio fue evaluar la calidad de vida y el control glucémico en pacientes con diabetes mellitus tipo 2. Este fue un estudio descriptivo, de corte transversal desarrollado con 120 pacientes que acudieron a la consulta externa de endocrinología de un hospital ubicado en São Bernardo do Campo. Para recopilar los datos, se utilizaron los siguientes instrumentos: cuestionario para caracterizar la población, el cuestionario WHOQOL-Bref. Los resultados indicaron que el dominio de las relaciones sociales es el que más contribuye a una mayor calidad de vida para los pacientes. Llegamos a la conclusión de que las evaluaciones médicas deben estar vinculados a las evaluaciones de la calidad de vida de las intervenciones de cambio de tamaño con estos pacientes.

Palabras-clave: Calidad de vida; Diabetes mellitus tipo 2; Evaluación; Intervención.